

# Telegramm an Gott

Ein christlicher Häuptling in Nigeria wurde von einem einflussreichen Regierungsbeamten aufgefordert, seinen Christenglauben aufzugeben und zum Islam überzutreten. Er würde dann, so wurde ihm erklärt, zu noch größerem Einfluss und höherem Einkommen gelangen. »Sie haben nichts weiter zu tun, als ein Telegramm an den Premier zu senden, in dem

Sie ihm Ihre Entscheidung mitteilen«, hatte ihn der Beamte ermuntert.

Die entschiedene Antwort des Häuptlings wies den Beamten unerbittlich ab mit den Worten: »Schön, aber wer würde ein Telegramm an meinen Gott senden und ihm diesen Schritt erklären?«

*Heinz Schäfer*

(aus: *Hört ein Gleichnis*)

*»Einen gerechten und rettenden Gott gibt es außer mir nicht!  
Wendet euch zu mir und lasst euch retten, alle ihr Enden der Erde!  
Denn ich bin Gott und keiner sonst.«*

(Jes 45,21f.)

*»Denn einer ist Gott, und einer ist Mittler zwischen Gott und Menschen,  
der Mensch Christus Jesus, der sich selbst als Lösegeld für alle gab,  
als das Zeugnis zur rechten Zeit.«*

(1Tim 2,5f.)